

4479.

1990/490

Von Salomon Browar (Grüne) und Toni Baur (Grüne) ist am 7. Februar 1990 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird ersucht zu prüfen, wie das Wohnquartier „Zähringer“ im Kreis 1 (umfassend Zähringerstrasse und Häringstrasse) mittels eines Nachtfahrverbotes (von 19 bis 5 Uhr) beruhigt werden kann.

Begründung:

Bereits sind die Altstadtzonen Neumarkt, Rindermarkt, sowie Torgasse Oberdorfstrasse als Fussgängerbereiche für die Durchfahrt nachts und z. T. sogar nachmittags gesperrt.

Das Zähringer-Quartier ist das letzte verbleibende Wohnquartier rechts der Limmat, welches noch mit starkem nächtlichem Suchverkehr belastet ist.

Deshalb sollen die beiden Einfallsachsen Zähringerstrasse (vom Central her) und Häringstrasse (vom Seilergraben her) zum Schutz der Anwohner gesperrt werden.

Für allfällige Hotel-Zufahrten sowie Taxis können Ausnahmeregelungen eingeführt werden.